

Nos souhaits aux enfants.

"Bonjour! Bon An! Bonne santé toujours!"
"Et puis le Paradis à la fin de vos jours!"

C'est ainsi que dans nos villages,
Au premier jour de l'An, jadis nos bons
[aïeux

Naïvement se saluaient entr'eux.
Trouvez-moi des souhaits plus sages?

Chers Enfants, si j'en connaissais,
Comme à chacun de vous, je les adresse-
[rais!

Mais je n'en connais point. Aussi vais-je
[vous faire

Le même petit compliment,
Que j'ai tant répété, lorsque j'étais enfant,
Ce que je bégayais, à mon père, à ma mère;
"Bonjour! Bon An! Bonne santé toujours!"
Et puis le Paradis à la fin de vos jours!"

A tous nos fidèles abonnés dont l'aide et le concours nous sont si précieux, nous souhaitons une bonne année, suivie de beaucoup d'autres et le Paradis à la fin de leurs jours.

